
Protokoll:

Rm Dr. Kleemann weist darauf hin, dass durch den geplanten gemeinsamen Geh- und Radweg von

vornherein ein Konfliktpotenzial geschaffen werde. Er bittet die Verwaltung um die Planung eines

getrennten Geh- und Radweges. Amt 61 sagt zu, im Zuge des weiteren Verfahrens eine entsprechende

Anpassung der Planungen zu prüfen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


